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全新4系毫无疑问是广州车展最受瞩目

的江淮星锐产品。车展上由4系平台“变身”

的12座客车、6座商务车，以及城市专用物流

车，让4系的“全能”特质展露无遗。采用双

动力组合的江淮星锐4系首开行业先河，配

备140马力的1.9L CTI柴油动力，运用欧洲

先进的VNT可变喷嘴增压技术和第三代高

压共轨直喷系统，以1.9L的小排量实现大功

率、低油耗、低排放、低噪音。此外，4系产品

对车身激光焊接技术的全面启用，更是中国

商用车领域的一次突破，制造工艺和品质全

面与轿车接轨，让包括合资品牌在内的产品

难以望其项背。

此外，本次车展江淮星锐的全阵容强势

集结也给人留下了深刻印象。看得出，2012

产品年即将结束之际，江淮星锐正在力图通

过展示产品线的宽度和解决方案的能力，向

用户和市场交出一份不俗的成绩单。车展现

场，无论在江淮乘用车展区还是商用车展区，

都能看到星锐4、5、6三大系列的同台展示。

例如江淮乘用车展区内除了星锐4系新品

外，还展示了5系校车，以及6系中欧逸爵房

车。而商用车展区里，星锐5系医疗车、6系

房车，以及研发中的星锐轻卡，也都与4系同

台亮相。已完成全产品线布局的江淮星锐，

2013年将依托4系、5系、6系三个基型车平

台，全方位满足各细分市场的需求，全力出击

市场，力求更大的突破。 周平 丁林

聚焦江淮汽车系列报道（十）

4系领衔 全阵容强势集结

凌晨两点突发第一次火灾

“凌晨两点左右，我在被窝里睡觉，突然

就听见外面有‘砰、砰’声，还有什么东西烧

焦的味道，赶紧穿上袄子跑出来看看，发现

曼哈顿酒吧一楼着火了。”家住曼哈顿酒吧

旁的市民张某说。经过消防员一个多小时

的扑救，大火被扑灭。

据围观市民介绍，最先发现火灾的是酒

吧里的一名清洁工，当日凌晨两点左右，酒

吧里已经没有顾客，清洁员刚打扫好卫生，

听见酒吧一楼有烧东西的声音，跑过去一

看，发现着火了，赶紧通知保安报警。

凌晨五点火灾再次“降临”

大火扑灭后，清洁工下班回家，居民们

也都各回各家睡觉。“谁都没有想到，凌晨五

点左右，火灾再次发生，这次是酒吧旁边二

楼的邻居发现的。”现场目击者陈某回忆说。

“有几家的窗户被烤得炸裂了，旁边一

栋楼房好多人都顾不上穿衣服就跑出来了，

有的小孩子冻得直哆嗦。”另一位目击者说。

等消防队再次赶到时，大火已失去控

制。经过几个小时的扑救，大火在11时左右

才被完全扑灭，原本豪华的曼哈顿酒吧化成

一片废墟，所幸无人员伤亡。

前身可追溯到1943年

据了解，曼哈顿酒吧的历史可以追溯到

1943年。当时的阜阳专员张威遐下令将刘

上台巷口西的颍州大舞台迁到文德街另盖，

新建一所剧场，名为民众会场。

抗日期间，阜阳为太和、界首、临泉、沈

丘、项城等未沦陷地区的政治中心，鲁、苏省

政府皆搬到阜阳县境内。各地戏剧界名角，

随之先后来民众会场演出，京剧有张菊隐、

李旭东，豫剧有马金风、阎立品，评剧有李桂

花、鲜灵芝，曲剧有杨富德、李治国等。

1948年底，王震率部队路过阜阳，曾在

民众会场给地方党政军干部作过形势报告。

建国后，民众会场曾先后改名为人民会

场、人民电影院、人民剧场，几经翻修成为后

来的曼哈顿酒吧。
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星报讯（记者 张发平）“近日，巢湖市

华巢食品有限公司董事长徐军向本报反映，

巢湖铁路办、巢湖市政府在征收他们厂房土

地时不作为、慢作为，造成其投资的企业在

建工程停工两年多，损失巨大。而巢湖市政

府有关负责人对此表示：不能企业要多少就

给多少，企业要依法提出赔偿。

企业投诉：在建厂成了“半拉子”

据徐军介绍，2007年底，在原居巢区政

府（现为县级巢湖市政府）招商政策感召下，

他决定在夏阁镇工业园兴建屠宰加工基

地。一期厂房建好时，京福铁办、巢湖市铁

办、夏阁镇镇政府相关领导找到徐军，告诉

他高铁途经厂区，希望能整体拆迁厂房。

徐军称，2010年6月，他和京福铁路客

运专线安徽有限公司、原居巢区铁路建设协

调领导组办公室签了拆迁补偿协议。2011

年年底，巢湖铁办说，根据新的文件规定，巢

湖市华巢食品有限公司不需整体拆迁，只需

部分拆迁。对此，徐军同意。

2012年5月16日，由巢湖市政府方面牵

头，相关单位召开了协调会，要求对企业的

直接损失和隐形损失，由企业实事求是列出

清单，各方协调尽快赔偿。

“然而，铁路部门一直没有对我们企业

隐形损失进行评估，当初企业安装设备，拆

卸设备，银行贷款利息，还有与养殖户签的

合作协议，损失太大了。”徐军说。

记者调查：厂区大院内荒草丛生

日前，记者来到停工两年多时间的华巢

食品公司，走进大门，大院内荒草丛生。部

分已经建设好的车间，因为设备已经被拆

卸，里面显得一片空荡。徐军说，能拆的设

备都拆掉了，不能拆的时间长了就会生锈和

腐蚀，成为一堆废铁。

“我只希望政府尽快赔偿到位，让我们

尽快恢复施工，使企业早日投产。”徐军说，

“至今没有一个人来企业走一走，看一看，就

简单地采取措施，准备动用法院对我们企业

强拆。法院也说，补偿不到位不能强拆。再

这样，我的企业真的耗不下去了。”

巢湖铁路办：损失至多360万元

记者随后采访了巢湖市铁路建设协调

领导组办公室主任薛学渊。据薛主任介绍，

“我们按照相关规定对其直接损失进行评

估，价值210多万。”

对于企业停工蒙受的间接损失，薛主任

说：“华巢食品公司间接损失至多100多万，

把直接损失和间接损失加在一起满打满算

也就350万元至360万元之间。企业的银行

贷款利息和与养殖户签的合同损失，不能列

入隐形损失。”

当地政府：企业要合理提出赔偿

12月18日中午，巢湖市委常委、副市长

张受海在接受记者电话采访时说：“我们已

经向省高铁等部门反映，按照最高标准给予

相应补偿。关于隐形损失，不能企业要多少

就给多少，赔多少是由省京福高铁公司和城

投公司经评估部门评估后来决定的。”

针对企业反映的因停建两年多，造成很

大损失，张受海副市长说：“这个企业还没有

开工生产过，也就征收几亩地，损失并不

大。作为政府肯定会依法行政，作为企业也

要按正常程序提出合理赔偿。”

阜阳“七旬”娱乐场所突发大火
前身为始建于1943年的民众会场；建筑几乎全毁，所幸无人员伤亡

昨日凌晨2时左右，阜阳
市人民中路226号曼哈顿酒
吧突发大火，建筑物几乎全部
损毁，所幸事故没有造成人员
伤亡。目前，火灾的具体原因
正在调查之中。老阜阳人告
诉记者，曼哈顿酒吧前身为民
众会场，始建于1943年，很
多戏曲名角均在此演出过，建
国后先后改名为人民会场、人
民电影院、人民剧场。这场大
火后，人民剧场或成为阜阳人
的回忆。

招商引资项目成了“半拉子”工程
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曾经的老剧场成为一堆废墟


